## Herzliche Einladung zum



## Familienwandertag

## am Sonntag, 28. August 2022

Wo uns unsere Wanderung hinführt, ist noch streng geheim, Zielpunkt ist die Präsentation des Landjugend-Projekts!

Unsere Landjugend nimmt heuer wieder beim Projektmarathon teil: In 42,195 Stunden muss eine Aufgabe umgesetzt werden, die erst am Freitagabend bekannt gegeben wird und am Sonntagnachmittag fertig sein muss. Wir dürfen gespannt sein, was die Weinburger Landjugend in der kurzen Zeit wieder auf die Beine stellt und wo wir sie finden werden.

Wir starten um 13:30 bei der Kletterhalle, auf unserem Weg kommen wir bei vielen schönen Plätzen in Weinburg vorbei, unter anderem besuchen wir natürlich die Schauplätze der Landjugend-Projekte der vergangenen Jahre: den Beachvolleyballplatz, das Kräuterhäuschen und natürlich den Mostbrunnen.





Wir freuen uns auf Euer Kommen!

volkspartei weinburg